

## Segunda mirada

# Desacuerdos mentales

– Veo que el ministro de Agricultura cambió de opinión. Hace unos días dijo que el ataque contra un helicóptero de la Conaf, ocurrido hace unos días en Collipulli, había sido un “acto terrorista”. Ahora dice que fue un “incidente” –comenta esta mañana José Tobías Silva.

– Quizás la Secom le tiró las orejas –apunta Juan Diego Carbonara.

– Al ministro le suelen pasar estas cosas, como que sufre de arrepentimiento crónico -agrega María Luisa.

– Como cuando dijo que había “colusión” en el mercado de las papas y después se echó para atrás señalando que nunca había dicho eso –comenta divertido Walter Alberto.

– «Cuando los hechos cambian, yo cambio de opinión», señaló alguna vez un famoso pensador.

– ¿El Presidente Boric?

– No, parece que fue Keynes.

– Es difícil encontrar políticos de una sola línea.

– «No tengo por qué estar de acuerdo con lo que pienso» dijo otro gran filósofo.

**J. J. Cruz**

---